
La  CCIAA  di  CS  approva
l’aggiornamento  al  bilancio
di previsione 2021

Il Consiglio della Camera di Commercio di Cosenza ha approvato
ieri l’assestamento annuale al bilancio di previsione 2021, il
documento  con  il  quale  l’ente  aggiorna  la  propria
programmazione  economica  sulla  base  delle  risultanze  del
bilancio  dell’esercizio  precedente  e  tenendo  conto  dei
maggiori proventi, nonché dei provvedimenti di aggiornamento
del budget direzionale disposti in corso d’anno.

 

Anche in questa occasione, come già rilevato per il Bilancio
2020, si conferma la tendenza al rialzo nel volume complessivo
delle risorse che le imprese affidano alla Camera attraverso
il  pagamento  del  diritto  annuale,  con  una  variazione  dei
proventi in aumento dello 0,7% rispetto alle previsioni, che
sale  a  +1,5%,  se  si  considerano  anche  i  contributi  per
trasferimenti e altre entrate e i proventi derivanti dalla
gestione di beni e servizi.

 

Una variazione in aumento che la Camera programma di riversare
interamente sugli interventi economici, per la parte riferita
al diritto annuale, con un incremento di circa l’1% sulle
risorse  che  saranno  impiegate  direttamente  a  favore  delle
imprese, il cui valore aggiornato è ora pari a 5.043.000 euro.
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“Al di là del valore assoluto degli incrementi, questi numeri
hanno per noi un immenso significato in termini di fiducia da
parte delle imprese – dichiara il presidente Klaus Algieri –
in  un  contesto  che  per  gran  parte  ha  prodotto  in  altre
pubbliche  amministrazioni  risultati  di  segno  decisamente
opposto. Continuiamo ad assistere con grande soddisfazione ad
una dimostrazione di crescente affidamento, da parte degli
imprenditori di questo territorio, all’Istituzione Camera di
Commercio che è ormai diventata un simbolo e, come tale e come
ente governato dalle imprese per le imprese, questo non può
che  spingerci  ancora  di  più  a  lavorare  perché  le  loro
aspettative  non  siano  disattese.”
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